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会長方針「コミュニケーションの活性化」化」 

 

  

 

 

 

■ 点  鐘             横山 豊会長 

 

■ ﾛｰﾀﾘｰｿﾝｸﾞ『我等の生業』 

ｿﾝｸﾞﾘｰﾀﾞｰ   貝嶋 政治君 

■ 会長挨拶           横山 豊会長 

 

皆様こんばん

は 

今月の 8 日に

開催されまし

たＩＭには、た

くさんのご参

加を頂きまし

てありがとう

ございました。IM で感じたことを

少しお話します。最初に桜木紫乃さ

んの講演ですが、以前に渡辺淳一

さんの講演を聞いたことがありま

すが、こんな話の上手な人がいる

んだと驚いた記憶がありますが、桜

木さんの話も説得力があり、又懇

親会での、はじけた場の盛り上げ

方も絶妙で感心しました。また懇親

会の隣の席がサザンの歌に指名さ

れた南ロータリークラブの佐藤会

長でしたが、本当に困った顔をして

ステージに出て行ったので気の毒

にと思っていたのですが、ステージ

に出ると用意万端で……ロータリ

ーの会長はうかつに信用できない

なと思いました。 また小船井パス

トガバナーの舌鋒鋭いRI、ロータリ

ー財団についての基調講演のお話

はとても参考になりました。 ベイ

ロータリーが IM をホストさせて頂

く際の参考になった IMであったと

思います。 

2024-2025年度 第 22回（通算第 1244回） 

ﾌﾟﾛｸﾞﾗﾑ『すき焼き例会』 
 

■日時：令和 7年 3月 18日（火）１9時 0０分～ ■例会場：醍醐  

【会長】横山 豊 【副会長】伊藤 広樹 【幹事】 後藤 義信 
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 さて今日はすき焼き例会です。 

昨年はしゃぶしゃぶ例会を自立セ

ンターで行いましたが、濱田さんの

ところで食べた星空の黒牛が美味

しかったので標茶まで買いに行き

ましたが肉の直売店がカフェの様

な洒落た店でしたので驚きました。 

今日は星空の黒牛ではありません

が、すき焼きを食べながら楽しくご

歓談いただければと思います。 

限られた時間ではありますが、どうぞよ

ろしくお願いします。 

■ 幹事報告          後藤 義信幹事 

          本日の幹事報告は 2

点です。 

1 点目 館山ベイ

ロータリークラブ

へニコニコて献金

このお返しにカニ

を送りました。 

そのこのとに対す

るお礼のハガキが

届きましたので、

お読みします。(文面省略) 

2 点目 次週の例会に釧路に東ロータリー

クラブの佐々木ガバナー補佐と中村 IM 実

行委員長が IM 参加のご挨拶に当クラブに

いらっしゃる予定ですのでご報告します。 

以上です。 

■ 各種記念日の紹介（親睦活動委員会 

【入会記念日】 該当者はありません。 

【誕 生 祝】 該当者はありません。 

【結 婚 祝】 該当者はありません。 

・本日のﾆｺﾆｺ献金 

「平野委員長よろしくお願いいたします。」横山豊君、

後藤義信君、平野知子君、倉茂義衛君、美馬嵩俊君、

漆崎隆君、葭本正美君、大越拓也君、貝嶋政治君、伊

藤広樹君、植原元晴 

☆本日のニコニコ献金          ￥31000 

           累計￥502000 

皆さん、ありがとうございました。  

・本日のプログラム 

「すき焼き例会」 担当 三役 

幹事の挨拶の後皆さんで和やかな雰囲気で

お料理を楽しみま

した。 
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  釧路ﾍﾞｲﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞ出席委員会   

在 籍 会 員 数 18名 賜 暇 / 免 除 欠席 / メイクアップ 出 席 率 

今 週 の 出 席 率 11名 名 /名 名 / 名 61.1％ 

 日 修正出席率   名 名 / 名 名 / 名   ％ 

 


